

Exkursion



Waldameisen vom 04.05.2024

15 Interessierte Personen trafen sich um 09:00 im Restaurant Schwendelberg.

Was mit Kaffee
Vortrag über



Nach diesem
Gruppe auf den

und Gipfeli begann wurde mit einem
die Waldameisen ergänzt.

theoretischen Teil begab sich die
Fussmarsch zur Cholhütte.

In diesem Gebiet (Breitried) erklärte René Felder die Tiere, die Nester und allem, was ums
Nest dazu gehört,
diesem Bild zeigt
Nest diente. Man
und Höhlen. In
Fressfeinden



in Ergänzung zum theoretischen Teil. Auf
René Felder einen Baumstunk der einmal als
beachte die vielen herausgefressenen Gänge
diesen leben die Königinnen und sind vor
geschützt.

Die Teilnehmer
Heidi Felder von
Exkursion.

zeigten sich sehr interessiert und dankten
der HVH und René Felder LWS zu dieser

Nach reger

Restaurant Schwendelberg der Ausklang genossen werden.

Diskussion auf dem Rückweg konnte im